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高市三所大學學生議會參訪市議會 真(曾)議長與小議長座談

生動有趣 
 
(漾新聞記者陳雯萍／高雄報導) 市議會除了質詢，也成為學生學習公共事務最好的教室。包括高雄科

大、樹德科大、文藻大學三校學生會與學生議會約 50 名學生代表，上午前往高雄市議會進行參訪，議

長曾麗燕與多位議員親自接待，讓同學們了解民主殿堂的深奧，互動中，也拉近與學生們的距離。 

 

時值議會總質詢，學生們首先前往議會旁聽席，親眼見證市政質詢現場。議長曾麗燕也暫停時間，讓市

長及質詢議員與學生們親切招呼。同學們表示，第一次實際看到議會議場，除了紛紛拿出手機拍照留念，

也不時向帶隊老師及議會人員提出問題。 

 
結束旁聽後，由國民黨團總召童燕珍、蔡金晏與黃香菽議員與學生座談，學生們對議會與議員充滿好奇，

接連舉手提問，包括對 18 歲公民權的看法、選舉的支出、對青年參與公共事務有何建議等等。 

 

總召童燕珍表示，看到許多年輕人願意關心公共事務是好事，也鼓勵大家要倡導 18 歲公民權的議題，

有了投票權之後相信會讓更多青年願意關注公共事務，才能給國家更好的發展。蔡金晏議員則從實務經

驗提供許多建議，也表示願意爭取更多學生與市府機關互動的管道。 

 

結束座談後，學生們前往議長室用餐，議長曾麗燕看到三校學生議長時開玩笑稱：『這裡好多個議長』，

現場氣氛熱絡，同場有議員陳善慧、陳玫娟、陳麗珍與曾俊傑等人，都熱烈與學生互動。 

 
曾麗燕表示，受到疫情影響，已經很久沒有開放讓民眾參觀，如今疫情趨緩，且對學生自治團體而言，

參訪議會會有很大的收穫與幫助，所以特別開放。高雄科大學生議長徐綜祥表示，希望未來可以舉辦議

長與高雄各大專院校的學生會長、議長共同座談的機會，曾麗燕議長表示十分歡迎，之後可以請議會與

學生自治團體來共同安排。 

 


